

David Lucas: “Tenemos una de las policías municipales más eficaces y más efectivas de la Comunidad de Madrid”

Fecha de publicación: 23/06/2017 0:00

Descripción:

- Esta mañana ha tenido lugar el acto institucional con que cada año se celebra la festividad de San Juan Bautista, patrón de la Policía Municipal.
- Durante el acto se ha procedido al izado de bandera, el Alcalde ha pasado revista a las Unidades de Policía Municipal, cuerpo creado en 1969, y se han entregado las medallas anuales y distinciones de la Policía Municipal.
- El concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, ha destacado las principales novedades que se han llevado a cabo a lo largo del último año como la carta de servicios de la Policía Municipal, el Gabinete de Mediación, la adquisición de 16 nuevos vehículos, la nueva uniformidad y ha hecho hincapié en las campañas de prevención que habitualmente realiza la Policía Municipal en los colegios del municipio.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha asistido al acto institucional de celebración de la festividad del patrón de la Policía Municipal, San Juan Bautista, en el teatro del Centro Norte Universidad. El regidor ha estado acompañado del concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, de la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín y la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, así como del Jefe de la Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, miembros de la Corporación Municipal, además de todos los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, representantes de la judicatura, de los sindicatos y de los diferentes colectivos de la ciudad.

David Lucas ha destacado la gran labor que realiza la Policía Municipal a lo largo de todo el año, que ofrece unos datos de reducción de la inseguridad muy positivos,

estando muy por debajo de la media de delitos en la Comunidad de Madrid. Además de felicitar a la Policía Municipal, ha resaltado la excelente coordinación que existe con el Cuerpo Nacional de Policía, con la Guardia Civil, con el Cuerpo de Bomberos y con Protección Civil.

"Para reducir el índice de delitos, ha resaltado el primer regidor, es necesario en primer lugar, la mejora de la Policía, algo que estamos haciendo, y la segunda, llevar a cabo políticas transversales con las diferentes delegaciones municipales y de coordinación con otras administraciones del Estado y de Madrid. Se está consiguiendo que Móstoles tenga una policía más de proximidad, más cercana, con la incorporación de nuevos elementos como la unidad de mediación, la unidad de lucha contra la violencia de género, la unidad de protección medioambiental y de protección animal. Fruto de ese trabajo son los resultados que en estos momentos atestiguan que estamos ante una de las policías municipales más eficaces y más efectivas de la Comunidad de Madrid".

Por su parte, el Concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, ha hecho un reconocimiento expreso a toda la plantilla de la Policía Municipal y ha incidido en que es una de las policías locales mejor valoradas por sus ciudadanos y ciudadanas en toda la Comunidad de Madrid. Una valoración estimada según los estudios realizados en una nota de 4,5 sobre 5. El índice de delitos producidos en el último cuatrimestre asciende a 43 por cada 1.000 habitantes, lo que supone que Móstoles esté 18 puntos por debajo de la media de la Comunidad de Madrid. En el capítulo de seguridad vial ha recordado el galardón que Móstoles ha conseguido por ser un municipio sin víctimas de accidentes de tráfico en el casco urbano.

Seguidamente, se ha referido a las principales novedades que se han llevado a cabo a lo largo del último año como la carta de servicios de la Policía Municipal, el Gabinete de Mediación, la adquisición de 16 nuevos vehículos, la nueva uniformidad y ha hecho hincapié en las campañas de prevención que habitualmente realiza la Policía Municipal en los colegios del municipio.

El Jefe de la Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, ha señalado datos relevantes en cuanto al trabajo que diariamente realiza el Cuerpo y que hacen posible la excelente labor que presta a los vecinos y vecinas. Ha agradecido también la colaboración del resto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Entre los principales cometidos de la Policía Municipal ha enumerado el trabajo que se está realizando de lucha contra la violencia de género, la puesta en marcha del protocolo de presencia de ozono, la protección medioambiental y animal, la policía de proximidad y ha tenido palabras especiales para la colaboración ciudadana, muy importante en el desempeño de la labor de los agentes, para lo cual existe una continua colaboración con los consejos de los distritos.

Reconocimientos

En el transcurso de la celebración del Patrón se ha procedido al izado de bandera, el Alcalde ha pasado revista a las Unidades de Policía Municipal, cuerpo creado en 1969, y se han entregado las medallas anuales de la Policía Municipal a diferentes

miembros con las siguientes menciones: Imposición de la Medalla de Permanencia de la Policía Municipal en su segunda categoría (15 años); Imposición de la Medalla de Permanencia de la Policía Municipal en su primera categoría (25 años); Imposición de la Medalla de la Policía Municipal de Móstoles; y Cruz al Mérito profesional de la Policía Municipal de Móstoles, en su 2ª categoría.

Asimismo, se ha hecho una mención a los policías fallecidos y a los jubilados. Por otro lado, la Empresa SICE (Sociedad Ibérica de Construcciones Eléctricas) ha tenido una mención especial por ser la empresa que instaló el primer semáforo de Móstoles en 1972. Igualmente, el personal administrativo de la Policía Municipal y la Agrupación de Protección Civil con motivo del 25 aniversario de su creación también han recibido un reconocimiento.